

11月15日の日曜参観・音楽発表会に多くの方々に参加いただき、ありがとうございました。今年も、あと1ヶ月になりました。修学旅行、校外学習、校内音楽会など、2学期の行事もひとつひとつおわっていきます。12月18・21・22日は、個人懇談会です。短い時間ではありますが、ご出席のほどよろしくお願いたします。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

○確かな学力と豊かな心を育みます 11/11・15

心を合わせて歌い、演奏したよ 音楽会

1年生から6年生まで、一生懸命練習してきた曲を、校内音楽会や日曜参観に演奏しました。どの学年も少し高い目標に向かって取り組み、よくがんばりました。努力してできた喜びや、友だちのよさを認める経験を経て、子どもたちは成長したと思います。



- 1年生の「きらきらぼし」は、はじめの鉄琴の音が夜の星が静かにきれいに光っているような音だった。最後はごうかいになっていき、この演奏を聴いていると感動して見たことのない星空が見られそうだった。
- 2年生の「ようかい体そう第一」は、よくようをつけていて、音が上がるときは、タン、タン、タン、タンとどんどん上がっていくようで、音が下がるときは、どこかによくひそんでいるようだった。
- 3年生の「OLA!」は、同じところが何回も出てくる音のとき、みんな息がぴったりでよかった。3年生ではじめてリコーダーを習ったのに、すごく上手で、指がよく動いていた。
- 4年生は、とてもきれいな歌声でアルトとソプラノに分かれているところは、きれいに重なっていた。「エル・クンバンチェロ」は、最初と最後に音が強くなっていて、とても迫力があつた。
- 5年生は、すごくきれいな声で歌い、手拍子もみんなピッタリそろっていてよかった。「彼こそが海賊」は、すごくテンポが速いところとゆっくりなところで波の様子が表されていた。
- 6年生の歌声は、高音がとても高く、天使みたいなやわらかい声で歌っていたのが印象に残った。「ミッション・インポッシブル」は迫力があつた。「今からミッションに行くぞ!」というドキドキな感じがすごく表れていた。

連合音楽会に出場 4年生 11/13

4年生は、校内音楽会後に、コスモシアターで、迫力のある合奏「エル・クンバンチェロ」を演奏してきました。互いの楽器の音色を聞きあいながら、しっかり演奏できました。



○豊かな心を育みます ○教職員の資質向上 11/25

平成27・28年度人権教育研究校

本校は、文部科学省の平成27・28年度人権教育研究推進事業を受け、研究に取り組んでいます。その一環として、6年生が先天性四肢切断という障がいのある乙武洋匡(おとたけひろただ)さんの小学校時代の学級がつくった「オトちゃんルール」の話を資料に「心のバリアフリー」について学習しました。

その授業を含め学校視察に来られた大阪府教育委員会小中学校課指導主事の荒木規夫先生から、人権教育についてお話を聞きました。「子どもたちに対して『今のままでいいんだよ』が大前提だが、一方で鍛えなくてはいけない。しかし、『やりなさい!』ではなく、自分からやりたいと思わせる仕掛けを心がけること。『弱さに負けずに勝ち取らせたい』という教員の思いが子どもの将来につながる。」と助言いただきました。

○確かな学力の向上に努めます ○豊かな心を育みます 10/30

農業体験で収穫したお米の贈呈式 5年

5年生は、社会科で米作りの学習をします。今年度も、「JA大阪泉州 食の教育応援事業」を受けて、三ヶ山の藪さんの田で、実際に田植えと稲刈りを体験させていただきました。ほとんどの児童が、はじめて田植えや稲刈りをし、その大変さを実感できた貴重な時間でした。10月末には、収穫された180kgの精米の贈呈式が行なわれました。3回の給食でこのお米を活用させていただきます。地産地消の学習にもなり、感謝しています。



○豊かな心と健やかな体を育みます

11/26

縦割りのメンバーで給食交流会

縦割り班のメンバーで、給食交流会をしました。各教室に、1~6年生が集まり、自己紹介したあと、給食委員会の人たちが給食クイズやご当地クイズ、ヒントクイズなどをしました。給食当番は、高学年が中心になってしました。異学年で班を作り、おいしいカレーライスを食べました。この日のご飯は藪さんからいただいたお米をたきました。



クイズ(給食委員会の児童作成)

- Q1 給食の献立はどっちが多い?
①パン ②ご飯
- Q2 東山小の調理員さんは5人?
- Q3 貝塚市の特産物で漬物にする野菜は?
①きゅうり②水ナス③みつば

こたえ

- Q1② ご飯3回
- Q2× 4人で630食
- Q3② 漬物にする特産物は水ナス

○確かな学力の向上に努めます

東山小近くの事業所めぐり 3年

例年、3年生が東山小学校の近くにあるお店や事業所から、様々な職業で働く方々のお話を聞かせてもらっています。お忙しい中、子どもたちに見学・体験・取材をさせていただき、本当に感謝しています。



ご協力いただいた事業所様

- 美容院 APISH ○喫茶店 カフェ茶華
- ファミリーマート ○ひがしやま整骨院
- 今井歯科 ○エクステリア リーフガーデン
- 美容院 愛髪夢 ○漬物 川伊屋
- コーナン東山店 ○オークワ三ツ松店
- ミナミベック (敬称略)

○豊かな心を育みます

11/12

人権の花運動 育てよう 思いやりの心

法務局からチューリップの球根とプリムラジュリアンの苗をいただき、5・6年生の環境委員会・ボランティア委員会の児童が、人権擁護委員さんと一緒に植えました。「苗や球根に水やりをしたり、追肥をしたりすることで思いやりの心を育ててほしい」「『世界にひとつだけの花』の歌のように、どの花も人も大切である。」と、人権擁護委員さんからお話がありました。

